



REUBICAN DESPLAZADOS. La Comisión de Bienestar Público de la Asamblea y la Alcaldesa de San Esteban Catarina, Isabel Rodríguez (en la foto), acordaron

el traslado de varias familias de desplazados del barrio El Centro hacia una zona periférica, debido a que en el lugar se construirá la Casa Comunal.

Opina Fortín M. del escándalo de dólares

"Me complace que haya salido a la luz pública algo que estaba escondido desde hace varios meses", expresó el Dr. René Fortín Magaña, al referirse al escándalo del cambio de dólares.

Esto, agrega, se había venido ocultando y ciertamente, se escuchaban rumores en que incluso se mencionaba a las personas que precisamente hoy son señaladas directamente, pero esto no era muy comprobable, sólo un rumor.

Pero en los actuales momentos, dice, vemos que existe la actuación de un tribunal de justicia, en el cual se practican los procedimientos formales en que aparecen los nombres de los imputados, que son altos funcionarios del gobierno. De este modo, la opinión pública tendrá la ocasión de formarse un criterio sobre el particular.

Como abogado, yo quiero expresar que

—Pasa a la página 29—

9 muertos y 4 heridos del FMLN en combates

Trece bajas, nueve muertos y cuatro heridos, sufrió el FMLN en combates registrados durante las últimas veinticuatro horas, en varios lugares del país.

Así lo informó ayer el COPREFA y al entrar en

detalles respecto a los puntos donde ocurrieron los enfrentamientos, el vocero del Comité de Prensa de la Fuerza Armada, indicó que el más cruento de ellos lo reportó el Batallón Ju-

—Pasa a la página 33—

De Santa Ana

Dos millones costará Asilo para Ancianos

(Santa Ana). Dos millones de colones costará la construcción del edificio de la residencia de ancianos "Madre Cecilia Bermejo Sandoval", pero por los altos costos de los materiales, se calcula que podría

llegar a los tres millones. Al respecto, la directora de esa institución, que ya está funcionando en su primera etapa sor Germa Rivera Guardado, dice que espera del pueblo santane-

—Pasa a la página 31—

4 muertos en La Unión al desbordarse un río

Cuatro personas murieron ahogadas ayer en la madrugada al desbordarse el río Loma Larga del cantón que lleva el mismo nombre, en jurisdicción de La Unión. Además, se informa, ha habido algunos

damnificados que están siendo atendidos por el Comité de Emergencia Departamental, presidido por el Comandante de La Unión y el Comandante Departamental.

—Pasa a la página 29—

Apoyo de Ellacuría a las minas critican

Energicas críticas al sacerdote de la Compañía de Jesús, y rector de la UCA, Ignacio Ellacuría, "por que aprueba las trampas mortales (minas) del FMLN", han estado expre-

sando numerosas personas y sectores sociales.

De manera especial condenan, en carta firmada por numerosas señoras de diferentes clases sociales,

—Pasa a la página 31—

Desplazados crean un fenómeno social

Una nueva clase de complicación social se está derivando del problema de los desplazados, debido a la actitud negligente con que se están comportando, afirman expertos en problemas sociales.

Y para citar un solo ejemplo al respecto, refieren lo que está ocurriendo en Santa Tecla con la población desplazada, que se niega a realizar tareas productivas, a cambio de su mantenimiento.

Según se ha comprobado, los campa-

mentos de desplazados han caído en total dependencia económica de organismos como CONADES y CARITAS, Caballeros de Malta, y otros; con lo que han llegado a una total pasividad y estancamiento.

Por eso se estableció, que los alimentos y ropa les serían entregados a cambio de trabajo en beneficio de ellos mismos, pero se ha comprobado que la inmensa mayoría de personas desplazadas se nie-

—Pasa a la página 33—

De La Unión

Capturado un vendedor por robar C 52 mil

Por robar la cantidad de cincuenta y dos mil colones a la firma donde trabajaba, fue capturado por la Policía Nacional, un ex agente vendedor.

De acuerdo a los detalles, se trata de Jesús Armando Calles Borja, quien se desempeñaba como

—Pasa a la página 46—

Orden de captura para venezolano por arrebato a un Juez

Orden de captura contra un venezolano, acusado de lesionar a dos personas en la Colonia La Sultana, ha girado el Juzgado Segundo de Primera Instancia de Nueva San Salvador.

Según los datos proporcionados, el juicio se originó en el Juzgado de Paz de Antiguo Cuscatlán, el 20 de Abril pasado, al ser denunciado en ese tribunal el ve-

—Pasa a la página 46—



INAUGURAN PARQUE. Don Ricardo Martínez Sapirra, Regidor Municipal de San Salvador, devela la placa que declara inaugurado el parque de la Colonia Aztlan, situada en La Rábida. Observan don Juan Ricard, la Señorita El Salvador 1986, Vicky Elizabeth Cañas y don Juan I. Rivas, del Comité Pro Mejoramiento.

2 muertos dejó ataque a Zacatecoluca antenoche

Un ataque de hostigamiento, más que todo con fines propagandísticos, perpetraron antenoche los grupos clandestinos en Zacatecoluca, reportan fuentes militares.

Lo más lamentable, dijeron voceros del Ejército, fueron las dos víctimas mortales que dejó como saldo la balacera provocada por los extremistas.

—Pasa a la página 29—

Mejorará condición climatérica este día

Mejores condiciones climatéricas para este día, anunció ayer el Servicio Meteorológico Nacional.

El presidente del Comité de Emergencia Nacional, Ing. Salvador Molina, dio a conocer que las lluvias de anteaer y ayer, únicamente habían causado daños en La Unión, Usulután y Metalco, no así en la zona metropolitana, donde se había realizado una inspección minuciosa y no hubo ningún reporte de daños en vidas humanas o materiales.

El informe expresa que: "Sistema de baja presión centrado sobre la Península de Yucatán, continúa aportando aire húmedo al área centroamericana, manteniéndose las condiciones similares a las últimas horas, es decir, vientos de 10 a 20 Kms. por hora, cielo generalmente nublado, lluvias débiles a moderadas e intermitentes, esperándose mejores condiciones para mañana".

—Pasa a la página 29—



ACUSADO. José Vladimír Castillo, de 55 años de edad, ha sido acusado de ser autor de la muerte de su esposa Santos Lastenia Portillo de Castillo y de su hijo Roberto Antonio, de 11 años, en Usulután.

INDICE

Nacionales	2 y 3
Internacionales	4 y 5
Editoriales	6 y 7
Sociales	8-40
Su salud	12
Hermano Pablo	16
Cartas a María	22
La Cámara	33
Platillos	33
Deportes	54-61
Cómicos	62-64
Horóscopo	63
Clasificados	66-78
Cines	79-87
Indicador	84



—Foto de LA PRENSA, por Flores.

DESFILE DE MODAS (Santa Ana). La Sociedad de Señoras Rotarias Santaneas, presentará un desfile de modas el 6 de Junio próximo, para reunir fondos con fines benéficos. El acto será a las cuatro de la tarde en el Colegio La Asunción y

participarán las siguientes personas, en su orden: Ericka Castro, Sonia de Figueroa, María Alicia Alvarez, Roxana Guzmán, Rebeca Nosiglia, Sonia María Trinidad, Carla Valle, Coralia Córdova, Helen Castro, Gissela Cardona, Cory Magaña y Ana Mercedes de Castro.